

EDOGAWA ANGELS



江戸川エンジェルズ 2018年度メンバー



主な年間日程

MAY	•江戸川エンジェルズ 新チーム発足
JUN	•都大会開幕、TGL リーグ戦開幕
JUL	•都大会 決勝
AUG	•全国大会 開幕、シスタージャビットカップ 開幕
SEP	•TGL 決勝トーナメント開幕
OCT	
NOV	•TGL 決勝、シスタージャビットカップ 決勝
DEC	



出場大会

- 第7回 東京都女子学童軟式野球大会
(エリエールトーナメント)
- NPBガールズトーナメント2018
(全日本女子学童軟式野球大会)
- TGL (東京ガールズリーグ)
- シスタージャビットカップ



江戸川エンジェルズ

EDOGAWA ANGELS

江戸川区選抜女子軟式野球チーム



女子野球チーム参加のお願い

江戸川区では現在、支部選抜の3チームによる女子軟式野球大会を春季と秋季に開催しています。
この大会に向けて普段から各チーム練習を行っています。是非ご参加お願いします。

お問合せ先 :

オール小岩
篠崎プリンセス
葛西ヤンキース

鮫島 徹郎 080-4478-3741
大関 誠一 080-1071-0478
高橋 良和 090-3473-1636

江戸川エンジェルズ

99年に初めて女子学童チーム「リバーエンジェルズ」を作つて区の学童大会に参加させた実績をもつ江戸川区の連盟が、女子学童の育成と環境作りのために03年に大会を創設。区や市レベルで女子大会をもつのは、全国でも江戸川区と宮城県仙台市、神奈川県川崎市だけです。この大会で活躍した選手を集めたのが江戸川区選抜「江戸川エンジェルズ」で、区代表として各種大会に参加しています。



■江戸川エンジェルズ

東京都23区最東部に位置する江戸川区は、荒川と江戸川に挟まれた立地もあり、河川敷を含め多くの野球グラウンドを有しています。

また江戸川区は人口数も多く、子育て支援などに特化した地区で有ることで知られており、東京下町の情緒と、新しい街づくりが融合し、古くから少年野球も活発に活動が行われています。現在も区内に少年野球チームが70以上存在し東京23区で一番チーム数が多いことで知られています。

女子選手の人数は年々増加傾向が見られ、江戸川区内では古くから春季・秋季の年2回女子野球チームによるトーナメント大会が開催されています。区外や全国的でも女子野球は活発化され、都知事杯は今年で第7回大会、全国大会は第6回大会を迎え、今年度は例年にも増して激戦が予想されます。

江戸川エンジェルズは、今年で14年を迎え、今年度も江戸川区女子野球春季大会から選抜された20名のチーム編成で、都大会優勝・全国大会出場を目指しています。

■Season 2018

選抜メンバー選手20名全員が拮抗する力をもち、チーム全体としても例年以上のバッテリーカ・打力・走力を持ち合わせています。

現在は更に1点を死守する守備力や連携プレー、サインプレーにより接戦に強くなるように、チーム練習を強化し、監督・コーチとの信頼関係を構築中です。

■技術力の向上

普段は所属チームで主力選手として活躍するエンジェルズ選抜メンバー達。男子に負けない瞬発力と知性を持ち合わせ、守備力・打撃力・戦術を、ぐんぐんと練習や試合から吸収していきます。なにより彼女達の一番の取柄は、持ち前の明るさと、試合に負けたくない意識の強さ。最後まで諦めない強い気持ちは、最後の一押しとなってプレーに表われるはずです。

■チームの絆

毎年チーム発足後、約一ヶ月後から都知事杯が始まります。チーム内でもポジション争いが激化していきます。

しかし、彼女達が目標としているのは、レギュラー定着ではありません。一つ一つの大会で全力プレーし、勝利をもぎ取る事、さらに優勝する事です。

一つの目標に向けてチームが一丸になる事は、チームの絆を強くしていきます。試合では声を掛け合い、フィールドとベンチ、また応援が一つになり、今までに無い力と結果が生まれます。

■めざせ、全国制覇!

毎年全国大会出場に向けて、東京都出場2チームの枠目指し、都知事杯の熱戦が6月より開始されます。東京都はまさに激戦の場、一つの区や市で、他県選抜チームレベルの力を持つチームばかりです。一つ一つのプレーを大切にし、最後まで諦めない気持ちが勝利を呼び込みます。江戸川エンジェルズの名前が、全国に伝わる事を目標にし、選手達の熱闘は始まります。

■協力なサポーター達

21番目の選手として、たくさんのサポーターが選手達を支え続けます。ご家庭・江戸川学童少年軟式野球連盟・各支部連盟・所存チームの選手やスタッフを含め、たくさんのサポーターが選手達を見守り活躍を信じて、声を枯らして応援しています。

『頑張れ! 江戸川エンジェルズ』

■たくさんの経験は人生の財産に

一年を通じて、練習や試合を共にするエンジェルズの選手達。たくさんの区外チームとの対戦や出逢いは、選手達がこれから歩む道のりで大きな財産となります。

エンジェルズの歴代選手達も、それぞれの培った経験をもとに、夢を追いかけて現在各所で活躍中です。

Edogawa